

Semana Santa 2013. Domingo de Ramos.24 de marzo

El día 24 de marzo de 2013, Domingo de Ramos, en Mengíbar y con motivo de la Semana Santa mengibareña, dió comienzo esta, con la Bendición de las palmas, en la ermita del Cristo de las Lluvias para, seguidamente y despues de trasladarse los asistentes hasta la parroquia de San Pedro Apóstol, celebrar la misa.

A continuación tuvo lugar la procesión de Jesús entrando en Jerusalén, a la que acompañaron muchos mengibareños y mengibareñas portando palmas y ramas de olivo.

FOTOS